

BULLETIN DERNIÈRE HEURE!



Dernière Heure | Musées

Volume 3 no 12 – 9 octobre 2020

Aide financière aux musées nationaux

Le SPGQ obtient une rencontre avec la ministre

La [sortie médiatique du SPGQ](#) sur l'absence d'aide financière aux musées nationaux dans le contexte de la pandémie a permis de faire bouger les choses. Depuis quelques semaines, la ministre de la Culture et des Communications, Nathalie Roy, ignorait les demandes de rencontre du syndicat. Un rendez-vous a finalement été fixé la semaine prochaine avec la présidente du SPGQ, Line Lamarre.

Par ailleurs, l'attaché politique de la ministre [a indiqué à Radio-Canada](#) qu'une rencontre était également prévue avec les trois musées nationaux la semaine prochaine, notamment pour discuter de leur financement.

Le SPGQ vous tiendra au courant dès qu'il y aura du nouveau.